



Liebe Freunde unserer Regionalgruppe Ost der Deutsch-Russischen Freundschaftsgesellschaft in Thüringen,

Weihnachten ist die Zeit der Wunder und der Hoffnung.

Inmitten des Alltagslärms halten wir inne und erinnern uns an das Wesentliche: Liebe, Familie und Zusammenhalt.

Doch auch die Schattenseiten unserer Welt dürfen wir nicht vergessen.

Die Sehnsucht nach Frieden ist in uns allen tief verwurzelt. Weihnachten gibt uns die Kraft, diese Sehnsucht zu nähren.

Lasst uns in dieser besonderen Zeit innehalten und uns daran erinnern, was für die Menschheit wirklich wichtig ist. Lasst uns aufeinander zugehen, einander vergeben und gemeinsam für eine bessere Zukunft kämpfen.

Mögen die Konflikte auf unserer Erde endlich ein Ende finden und die Menschen lernen, miteinander zu leben.

Lasst uns in dieser Weihnachtszeit ein Zeichen setzen.

Begegnen wir unseren Mitmenschen solidarisch und tolerant mit Wärme und Verständnis. Nur gemeinsam können wir eine bessere Welt schaffen.

Ich wünsche euch allen ein frohes Fest im Kreise eurer Lieben und ein friedliches und glückliches neues Jahr.

Möge der Weihnachtsstern uns den Weg weisen zu mehr Frieden, Liebe und Verständnis im Jahr 2025.

Herzlichst
Eure Elke